

KOSTEN Der Kaufpreis für Einzelkammern beträgt 2300 €, für Doppelkammern, in denen zwei Urnen beigesetzt werden können, 4000 €. Nähere Informationen zu den Gebühren entnehmen Sie bitte der Friedhofs-Gebührensatzung.

www.kolumbarium-kleineichen.de

ZUGANGSMÖGLICHKEITEN Die Kreuzkirche Kleineichen ist für die Angehörigen der Verstorbenen mittels einer Zugangsberechtigung jederzeit geöffnet. Darüber hinaus sind folgende Öffnungszeiten vorgesehen: Freitags von 16 - 18 Uhr und sonntags von 14 - 16 Uhr. Weitere, besondere Öffnungszeiten werden durch Aushang bekanntgegeben.

Adresse des Kolumbariums:

Eiserweg 44, 51503 Rösrath
Küsterin Frau Sabine Mürkens, Tel. 02205 7649

Kontakt:

Ev. Verwaltungsverband Köln-Rechtsrheinisch
Frau Angelika Pal
Wuppertaler Straße 21a, 51067 Köln
0221/278561-36
pal@evv-kirche-rechtsrheinisch.de

Verantwortlich:

Evangelische Gemeinde Volberg-Forsbach-Rösrath,
Bensberger Str. 238, 51503 Rösrath
Stand Oktober 2017



KOLUMBARIUM

Kreuzkirche Kleineichen

Unsere Gesellschaft unterliegt einem stetigen Wandel. Diese Veränderungen spiegeln sich auch in den Bestattungsformen wider. Früher fanden die Verstorbenen ihre letzte Ruhe in Familiengräbern, die von den Angehörigen gepflegt wurden. Dies ist heute oft nicht mehr selbstverständlich, und so fragen sich immer mehr Menschen: Wo möchte ich meine letzte Ruhe finden? Wie und wo wird man sich meiner erinnern?

Das Kolumbarium (Urnengrabstätte) kann eine Antwort auf solche Fragen sein, denn es ist möglich, hier schon zu Lebzeiten einen Urnenplatz zu erwerben. Es bietet einen würdigen Ort für die letzte Ruhe und einen geschützten Raum für die Angehörigen, wo sie ihrer Verstorbenen gedenken können.



URNENGRABSTÄTTE IM GRÜNEN Das Kolumbarium Kreuzkirche Kleineichen liegt in einem Ortsteil von Rösrath, eingebettet in das großzügige Waldgebiet des Königsforstes und trotzdem auch überregional über die L284 und die A3 gut zu erreichen.

DAS KONZEPT Die Kreuzkirche in Kleineichen wurde 1962 als Gemeindezentrum von dem Architekten Horst Welsch geplant und mit großer Hilfe der Gemeindeglieder gebaut. 2013 wurde sie nach einem Entwurf der Architektin Felicitas Casser für die Umnutzung als Kolumbarium neu gestaltet. Dabei war es das Anliegen der Evangelischen Gemeinde Volberg-Forsbach-Rösrath, den Charakter als Gotteshaus nachhaltig zu bewahren. Gleichzeitig wuchs die Idee, im Kreise der Verstorbenen besondere Gottesdienste zu feiern sowie Lesungen und kulturelle Veranstaltungen anzubieten.

EIN ORT DER STILLE UND DES FRIEDENS Die lichtdurchflutete Kreuzkirche mit ihrer klaren Grundrissform als gleichschenkliges Kreuz und den großen, bunt gestalteten Eckfenstern lässt eine freundliche, aber auch sehr besinnliche Atmosphäre entstehen. Dieser Ort lädt zum Verweilen ein, hier findet man Ruhe und Frieden.

In der Mitte des Raumes finden wir Platz für das Miteinander, für Trauerfeiern, Gottesdienste, Andachten und Veranstaltungen. In den Seitenarmen des Kreuzes stehen die Stelen mit Sitzgelegenheiten, wo man in Ruhe der Verstorbenen gedenken kann.

Das Kolumbarium ist ebenerdig zugänglich.

Der Gemeindesaal im Untergeschoß steht nach einer Trauerfeier nach Absprache mit Küche und sanitären Einrichtungen zur Verfügung.

URNEN IM KOLUMBARIUM Es können Einzel- und Doppelgrabkammern gemietet werden. Die hochwertigen Massivholz-Abdeckplatten der Urnenkammern können mit Namen, Geburts- und Sterbedaten sowie einem Symbol graviert werden. Bei einem Doppelgrab stehen beide Namen auf dieser Platte. An der Gedenkplatte kann eine kleine Blumenvase für eine einzelne Blüte oder einen Zweig befestigt werden. Weiterer Blumenschmuck findet seinen Platz nach der Beisetzung auf der zentralen Blumenbank.

Insgesamt ist so die Aufbewahrung von 762 Urnen in Doppel- und Einzelplätzen möglich. Der Ankauf eines bestimmten Urnenplatzes ist jederzeit möglich.

EWIGE RUHE Die Ruhezeit der Urnen in den Grabnischen beträgt 20 Jahre. Eine Verlängerung der Ruhezeit ist möglich. Nach Ablauf der Ruhezeit werden die Urnen in einer Gruft unterhalb der Kirche endgültig beigesetzt.

OFFEN FÜR ALLE Das Kolumbarium Kreuzkirche Kleineichen steht allen Menschen unabhängig von ihrer Konfessions- oder Religionszugehörigkeit als Begräbnisstätte offen.

